

# Mes réactions face à cet article de Mgr Jordy, quelle image du catéchiste ressort de cette soirée.

Il y a une évolution le catéchisme est moins "scolaire" qu'avant. On est plus dans l'échange c'est l'idée du groupe qui ressort et non l'idée d'une seule personne.

Cet article, comme cet échange est intéressant et surtout rassurant. C'est bien de savoir qu'on a un rôle de messenger de passage dans la vie des jeunes en tant que catéchiste.

Le témoignage de sa foi est primordial et complémentaire à la transmission des clés de lecture des écritures.

Le catéchiste est être un messenger et un accompagnateur pour tous ses jeunes.

C'est d'abord par la manière d'être (écoute, intérêt, partage de la foi) que le catéchiste doit agir pour pouvoir transmettre la Parole.

La foi qui « transpire » du catéchisme est aussi importante que les paroles qui sortent de sa bouche. Le catéchisme doit brûler d'envie de partager ce qui le fait vivre. Avec peu de foi, le catéchiste peut quand même tout recevoir de l'Esprit saint.

Les laïcs sont de plus en plus à faire du catéchisme. Il n'est plus réservé à une "élite".

L'image du catéchiste comme missionnaire, comme témoin ressort de cette soirée. J'avais plutôt imaginé une mission de service, toute simple, toute petite et être missionnaire ou témoin me semble des grands mots, dignes d'une grande responsabilité.

L'image de témoin me convient plus que l'image de maître... apporter ses connaissances pour les partager, c'est ouvrir son cœur aux jeunes... dans la joie certainement.

# Mes réactions face à cet article de Mgr Jordy, quelle image du catéchiste ressort de cette soirée.

l'image de témoin de la foi, me convient mieux que celle de maître... difficile d'être les deux en même temps...

partager la joie de la rencontre avec Jésus et la confiance en Lui, oui ! mais comment ?

pour moi, il faut toujours se mettre à la portée de la personne que l'on a en face et dans chaque dialogue, un partage de la foi peut se faire